

## **Ebersberg: Digitale Revolution im Energiemanagement - 500.000 Euro Förderung!**



Der Landkreis Ebersberg hebt die Digitalisierung auf ein neues Level! Bei der Abschlussveranstaltung des bayernweiten Ideenwettbewerbs „Kommunal? Digital!“ in München wurde der Landkreis für sein wegweisendes Projekt mit einem Zuschuss von 500.000 Euro ausgezeichnet. Dieses innovative Konzept revolutioniert das Energiemanagement der öffentlichen Liegenschaften in der Region. Laut einer Pressemitteilung werden Energieverbräuche jetzt in Echtzeit erfasst und analysiert, wodurch eine flexible Abfrage und Regulierung möglich wird. Damit soll nicht nur Geld gespart, sondern auch aktiv der Klimaschutz gefördert werden. Landrat Robert Niedergesäß betonte, dass die Digitalisierung enorme Chancen bietet, um den Landkreis effizienter und lebenswerter zu gestalten, und fügte hinzu, dass mit „Kommunal? Digital!“ neue Maßstäbe gesetzt werden.

# Innovative Lösungen für eine nachhaltige Zukunft

Der Wettbewerb „Kommunal? Digital!“ fördert insgesamt zehn bayerische Kommunen mit einem Gesamtvolumen von rund vier Millionen Euro. Hierbei widmen sich die Projekte zentralen Herausforderungen wie Klimaresilienz und Ressourceneffizienz. Staatsminister Dr. Fabian Mehring hob hervor, dass digitale Transformation und Nachhaltigkeit die beiden großen Themen unserer Zeit sind, die nicht gegeneinander ausgespielt, sondern miteinander gedacht werden müssen. Sein Ministerium hat die erfolgreiche Entwicklung mit dem Programm „Kommunal? Digital!“ vorangetrieben, wodurch nun auch andere Gemeinden in Bayern von diesen fortschrittlichen Lösungen profitieren können.

Um die Nutzung der innovativen Projekte zu erleichtern, wurden Steckbriefe veröffentlicht. Diese sollen anderen Kommunen als Inspiration und Leitfaden dienen. „Digitale Innovationen zeigen ihre größte Wirkung, wenn sie vor Ort entwickelt werden, exakt auf die praktischen Herausforderungen abgestimmt,“ so Mehring weiter. Durch diese Maßnahmen sollen die prämierten Leuchtturmprojekte in ganz Bayern ausgerollt werden, damit jede Kommune von den positiven Effekten profitieren kann, wie es [lra-ebe.de](<https://www.lra-ebe.de/aktuelles/aktuelle-meldungen/landkreis-egersberg-ueberzeugt-beim-abschluss-von-kommunal-digital-mit-innovativem-projekt/>) vermelden.

Insgesamt zeigt der Landkreis Egersberg, wie innovative digitale Technologien zur Verbesserung der Lebensqualität und des Umweltschutzes beitragen können. Ein Schritt in eine klügere und nachhaltigere Zukunft!

## Statistische Auswertung

Ort: Prenzlau, Deutschland

Vorfall: Drogenkriminalität

Beste Referenz: [nordkurier.de](https://www.nordkurier.de)

Weitere Infos: [anwaltssuche.de](https://www.anwaltssuche.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**